

Groupe communiste & citoyen du Conseil du 20ème arrondissement

Conseil du 20^{ème} arrondissement du 30 octobre 2023

Vœu de soutien aux salarié.e.s de l'Ehpad Korian Amandiers (rue des Cendriers) déposé par Raphaëlle Primet et les élu·e·s du Groupe Communiste et Citoyens

Considérant que les salariées.s dénoncent des conditions de travail très dégradées à l'Ehpad Korian Amandiers

Considérant que les salarié.e.s dénoncent un climat de terreur depuis le changement de direction en avril 2023 ;

Considérant que les salarié.e.s déplorent : une absence totale de communication avec la direction, le non-respect des fiches de postes, la diminution des effectifs, le non remplacement des salarié.e.s absents ;

Considérant un taux d'encadrement insuffisant et les difficultés de recrutement dans ce secteur ;

Considérant le niveau zéro de la communication entre la direction et les salarié.e.s;

Considérant que les salarié.e.s de l'EHPAD KORIAN sont en grève depuis le 23 octobre ;

Considérant l'importance d'un accueil digne pour nos personnes âgées dans le 20^e comme ailleurs ;

Considérant les nombreux témoignages de familles dénonçant un accueil maltraitant pour les seniors voire un rationnement alimentaire ;

Considérant les différents scandales passés notamment en juin 2022 ou 30 plaintes avaient été déposées contre le groupe Korian pour mise en danger de la vie d'autrui et non-assistance à personne en danger et même homicide involontaire.

Sur proposition de Raphaëlle Primet et des élu-e-s des groupes Communistes et Citoyens, le Conseil d'arrondissement, émet le vœu :

-Que la Mairie demande à la direction de Korian-Amandiers de poursuivre les discussions engagées avec les salarié.e.s et leurs représentants avec l'objectif de renforcer les moyens de l'établissement, d'améliorer les conditions de travail des personnels et les modalités de prise en charge et d'accompagnement des résident.e.s.